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                                                                               e p.c 
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                                                                                                                                      B A R I                                                                                  
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                                     R O M A 

                                                                               
 

 

Oggetto: organizzazione del lavoro , verifica p.i.l. 

 

 

    Con la presente, lo scrivente le chiede di calendarizzare una serie di incontri sindacali al fine di 

verificare l’attuale organizzazione del lavoro, ormai non più “attuale” vista, tra l’altro, la riduzione 

del personale in servizio. 

Sono tante le problematiche da affrontare e  che rendono sempre più difficile il lavoro dei poliziotti, 

crediamo, tuttavia, che le mutate esigenze debbano essere oggetto di confronto con le oo.ss.   

Non possiamo continuare ad accettare continui ed alcune volte poco comprensibili variazioni 

unilaterali del protocollo d’intesa locale, ci riferiamo (tra le tante anomalie) ai posti cc.dd.  

sopprimibili ( che devono essere previsti in programmazione), che sono codificati nell’accordo 

vigente ma che Codesta Direzione disattende con regolarità, ad esempio prevedendo per il turno 

notturno di accorpare capoposto con cis, poi cis con  1^ sezione…cosa ci aspetterà nel prossimo 

futuro?  

Vorremmo dialogare, inoltre, dell’impiego delle poliziotte, non ci sembra funzionale, ad esempio, 

l’utilizzo delle stesse al secondo cancello o peggio al controllo visivo dei colloqui. 

Si invita, pertanto, a voler convocare le oo.ss. anche per discutere della programmazione delle 

prossime festività natalizie. 

Si resta in attesa di cortese riscontro 

Cordialmente.                                                    

                                                                                 IL SEGRETARIO GENERALE REGIONALE 

                                                                                          F.to Stefano CAPORIZZI 


